

Jugendblasorchester Winterthur-Weinland

Komm mit uns ans Weltjugendmusikfestival!

Die Jugendmusik Winterthur United und das Jugendblasorchester Weinland vereinen ihre Stärke und gehen gemeinsam ans Weltjugendmusikfestival Zürich!

Das Weltjugendmusikfestival findet alle paar Jahre in Zürich statt. Mit Jugendorchestern aus aller Welt entsteht ein unvergessliches Erlebnis für alle Teilnehmenden und das zahlreiche Publikum. Die Formationen haben die Möglichkeit, sich in Konzertwettbewerben in mehreren Stärkeklassen zu messen. Darüber hinaus findet in den Strassen Zürichs ein Parademusikwettbewerb statt, der neben der traditionellen auch Marschmusik mit Evolutionen zeigt.

Die Jugendmusik Winterthur United

Seit 2022 proben rund zwanzig Jugendliche jeweils donnerstags von 18:30 bis 20:30 Uhr in Winterthur unter der Leitung von Valeriya Bernikova und Benedikt Hubov. An mehreren Konzerten im Jahr stellt die JMWU ihr Können unter Beweis und nimmt an Anlässen wie dem Kinderumzug des Sechseläutens in Zürich teil.



Das Jugendblasorchester Weinland

Als Projektorchester wird das JBOW von einem jungen Team organisiert und spielt Konzerte oder nimmt an Wettbewerben teil. Die Jugendlichen sind zwischen zwölf und achtzehn Jahre alt und proben jeweils in Seuzach unter dem Dirigat von Nadine Brennwald.

Das Projekt:

Die Jugendmusik Winterthur United und das Jugendblasorchester Weinland gehen zusammen ans Weltjugendmusikfestival in Zürich. Als Jugendblasorchester Winterthur-Weinland nehmen sie am Konzertwettbewerb Unterstufe teil und spielen Parademusik mit Evolutionen.

Das Projekt steht allen fortgeschrittenen Schüler*innen aller Musikschulen offen. Mindestens vier Jahre Unterricht bzw. Stufentest 4 dienen als Richtwert. Im Zweifelsfall kann die Musiklehrperson sicher weiterhelfen.

Die Probedaten:

31. Mai bis 2. Juni (Probeweekend mit Übernachtung in Wildhaus)
Donnerstag, 6. Juni, 18:30 bis 20:30 Uhr (Winterthur)
Samstag, 15. Juni, Probesamstag (Seuzach)
Donnerstag, 20. Juni, 18:30 bis 20:30 Uhr (Winterthur)
Donnerstag, 27. Juni, 18:30 bis 20:30 Uhr (Winterthur)
Donnerstag, 4. Juli, 18:30 bis 20:30 Uhr (Winterthur)
Samstag, 6. Juli (Seuzach)
12. – 14. Juli Weltjugendmusikfestival, Zürich

Die detaillierten Informationen zu den Probeorten folgen nach Anmeldeschluss.



die
jugendmusikschule
Winterthur und Umgebung



Wie kann ich mitmachen?

Das Projekt steht allen interessierten Jugendlichen offen, die ein Blas- oder Schlaginstrument spielen. Bei überproportionalen Anmeldungen auf einzelnen Instrumenten werden die Anmeldungen nach Eingang berücksichtigt.

Kosten: **CHF 150.00***

*normaler Ensemblesemesterbeitrag. Für Mitglieder von Winterthur United ist die Teilnahme im normalen Semesterbeitrag inbegriffen.

Anmeldeschluss: **31. Januar 2024**

Anmeldung und alle weiteren Informationen unter:

www.jugendmusikschule.ch/anmeldung-jboww

oder 052 213 24 44 / info@jugendmusikschule.ch



die
jugendmusikschule
Winterthur und Umgebung

